

## En San Juan preservan a los niños ante la Covid19

Categoría: San Juan

Publicado: Viernes, 26 Marzo 2021 12:14

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 485



En el municipio de San Juan y Martínez se controlan 180 casos confirmados por la COVID -19 desde el inicio de la pandemia y de ellos seis menores de cinco años y dos lactantes; actualmente hay dos ingresados y no se reporta ningún grave, ni crítico.

Los estudios de los niños contagiados en este último rebrote demostraron no estar relacionados con centros educacionales, sino por el incumplimiento de las medidas y la irresponsabilidad de los adultos.

Las familias de manera general deben intensificar el cuidado de los menores, porque en los niños puede dejar secuelas, como inflamación del músculo cardíaco (miocarditis), y las conocidas pericarditis y las arritmias.

Aunque los especialistas explican que la mayoría cursan la dolencia de forma asintomática o con leve sintomatología, no se puede confiar, porque algunos casos llegan a terapia intensiva.

## En San Juan preservan a los niños ante la Covid19

Categoría: San Juan

Publicado: Viernes, 26 Marzo 2021 12:14

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 485

---

A pesar de la alta estadística que presenta el país en este grupo de edades, el territorio desarrolla el protocolo de vigilancia epidemiológica para el hogar desarrollado por el Minsap.

